
議 会 報 告 会 ア ン ケ ー ト 結 果 

平成２7年 3月 2８日に開催された議会報告会のアンケート結果です 
（１）あなた自身のこと 

   参加数 市内在住８名・市外１名 計９名 

   地区別 青木町２名・湯山町 3名・沢渡町１名・小池町１名・ 

無記名１名・市外１名 計９名    

   性 別 男 6名・女３名 計９名 

   年齢別 ４０歳代１名・５０歳代１名・６０歳代６名・７０歳以上１名 計９名 

（２）議会報告会参加回数 

   ａ 初めて ４名 

   ｂ ２回目 1名 

   ｃ ３回目 １名 

   ｄ ４回目 １名 

   ｅ ５回目 １名 

   ｆ ６回目 １名 

（３）議会報告会はどこで知ったか 

   ａ 高浜市広報     ３名 

   ｂ 高浜市議会だより  ２名 

   ｃ 高浜市ホームページ  

   ｄ 高浜市議会議員   ３名 

   ｅ 知り合い      ２名 

   ｆ その他     （チラシ） 

（４）報告会の内容は 

   ａ よく理解できた     １名 

   ｂ まあまあ理解できた   ７名 

   ｃ 分かりづらかった     

   ｄ まったく理解できなかった 

   ｅ その他 

   ｆ 無回答         １名 

（５）市議会に対しての意見等 

   ・ガラスばりの内容で良かった。 

・いろいろと参考になる事があり、参加して良かった。今後も続けてください。ご苦労様で

した。  

   ・毎回のことながら、参加者が少ないのが残念に思います。報告会のＰＲ方法等を更に検討

してみてはどうか。尚、議会のネット配信がされるようになった事を併せ、本報告会のあ

り方も再検討されては？と思います。 

   ・本庁舎各階（資格？）の公開を！ 

   ・まち協と町内会の役割について、まち協の行事イベントが多く、町内会の役員のなり手が

なく、市内各所で問題が起こっている。 

   ・介護保険料がいくらになったのか、要支援１・２のデイヘルプの削減がどうなったのか、

受け皿はどうなったのか、知りたかったが示されなかった。 


